



Por falta de votos no rinde protesta Carlos Joaquín como embajador en Canadá. ¿Qué sigue?

La oposición se une y lleva la contra al presidente con lo cual no fue posible que el ex gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González rindiera protesta como embajador de México en Canadá.

Lo que parecía un trámite por la vía del fast track, así fue, pero lo ganó la oposición: PAN, PRI, PRD y MC para que no se considerara de urgente y obvia resolución el tema y habrá que esperar, para enero de 2023.

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, de hoy presidida por el diputado Santiago Creel Miranda, se informó de la recepción del oficio de la Secretaría de Gobernación por el cual el Ejecutivo Federal nombra a Carlos Manuel Joaquín González, como embajador extraordinario y plenipotenciario de México en Canadá.

<https://enfoquenoticias.com.mx/por-falta-de-votos-no-rinde-protesta-carlos-joaquin-como-embajador-en-canada-que-sigue/>